



Communiqué

Remise de diplôme à 21 étudiantes inuit du Programme de maîtrise de leadership en éducation de l'UIPE

IQALUIT, Nunavut (le 1^{er} juillet 2009) – Une cérémonie spéciale s'est tenue aujourd'hui à Iqaluit pour remettre à 21 leaders en éducation du Nunavut leurs diplômes de maîtrise en éducation délivrés par l'Université de l'Île-du-Prince-Édouard (UIPE).

« Il s'agit d'un événement sans précédent dans le domaine de l'éducation au Nunavut, » a déclaré le ministre de l'Éducation Louis Tapardjuk. « Il est essentiel que des enseignants inuit occupent des postes de leadership pour assurer la mise en œuvre efficace de la nouvelle *Loi sur l'éducation* et de la *Loi sur la protection de la langue inuit*. Dans l'esprit des objectifs fixés par le gouvernement du Nunavut dans *Tamapta*, nous devons tous travailler afin d'offrir dans notre territoire des programmes et des occasions d'apprentissage mieux adaptés aux besoins du Nunavut. Je tiens à offrir mes plus sincères félicitations à toutes les diplômées qui sont pour nous une grande source d'inspiration. »

La maîtrise de leadership en éducation est le premier programme d'études supérieures offert au Nunavut. Les enseignants peuvent ainsi demeurer au Nunavut tout en poursuivant des études de maîtrise à temps partiel échelonnées sur une période de trois ans. Les cours sont offerts à Iqaluit et Rankin Inlet et au moyen de la technologie de formation à distance.

Le programme d'études de cette maîtrise offre un bon équilibre entre les connaissances occidentales et le savoir inuit dans le domaine du leadership en éducation. Il a été conçu et offert dans le cadre d'un partenariat entre l'UIPE, le ministère de l'Éducation du Nunavut, le Collège de l'Arctique du Nunavut et l'Université St-François-Xavier. Ce programme s'appuie sur les principes de l'*Inuit Qaujimagatuqangit* et les valeurs sociétales inuit, et fait appel au savoir des aînés du Nunavut. Il a été offert en langue inuit et en anglais.

« Ce programme remarquable de partenariat avec le Nunavut constitue une grande réalisation pour l'UIPE et notre faculté d'éducation, » a souligné le président de l'UIPE, Wade MacLauchlan. « Le plus grand mérite revient cependant aux 21 diplômées et aux membres de la faculté d'éducation qui ont fait œuvre de pionniers pour mettre sur pied ce programme et assurer son succès. »

Lors de cette cérémonie toute spéciale, la première ministre du Nunavut, Eva Aariak, et le ministre de l'Éducation, Louis Tapardjuk, ont remis des diplômes honorifiques de l'UIPE à deux aînés très respectés du Nunavut, Mariano Aupilardjuk et Meeka Arnaquq. Mariano Aupilardjuk est un philosophe, artiste, danseur de tambour, auteur-compositeur, travailleur culturel et activiste de Rankin Inlet. Meeka Arnaquq est une éducatrice d'adultes fort estimée, une animatrice d'ateliers et de cercles de guérison spirituelle et une conseillère linguistique dans le domaine de l'inuktitut de Pangnirtung.

Le Programme de maîtrise de leadership en éducation de l'UIPE sera de nouveau offert au Nunavut en 2010.

###

Pour de plus amples renseignements :

Catriona Macleod
Gestionnaire des communications
Ministère de l'Éducation
☎ 867 975 5624
✉ cmacleod@gov.nu.ca

Anne McCallum
Coordonnatrice des communications
Université de l'Île-du-Prince-Édouard
☎ 902 566 0760
✉ aemccallum@upei.ca